

謹 啓

早春の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

このたびは、本県の児童生徒のために、東日本大震災に係る支援の申出をいただき、心から御礼申し上げます。

さて、東日本大震災から8年が経ち、多くの方々からの御支援のおかげで、復興への歩みも着実に進み、この一年の間にも、全国植樹祭の開催、福島ロボットテストフィールドの開所、J ヴィレッジの再開など、2020年の五輪開催に向けて、希望の光も輝きを増しております。

さらに、本県教育復興のシンボルとして平成27年に開校したふたば未来学園高等学校の併設校として、来月、ふたば未来学園中学校が開校し、新たな学び舎で中高一貫教育がスタートするとともに、福島イノベーション・コースト構想を担う人材の育成に取り組むなど、本県教育復興の歩みは着実に前進しております。

福島県教育委員会では、未来を担う子どもたちが将来への希望や生きる喜びを実感できるよう、引き続き学校現場と思いを共有しながら、ふくしまの再生に向けたふくしまならではの教育を推進してまいりますので、今後とも御支援と御協力をお願いいたします。

このたびの温かい御厚情に対し、略儀ながら書中をもって御礼申し上げますとともに、「夢のつばさ2018年 冬キャンプ」ご担当の皆様の益々の御健勝をお祈り申し上げます。

敬 具

平成31年3月

福島県教育委員会教育長 鈴木 淳一

夢のつばさプロジェクト事務局長 様